



Per E-Mail

An die
akkreditierten Medien

Zug, 15. Juni 2023

MEDIENMITTEILUNG

Schochenmühlestrasse wieder befahrbar

Auf der Schochenmühlestrasse wurde ein neuer Strassenbelag eingebaut. Fertiggestellt ist zudem der neue Rad-/Gehweg auf dem Abschnitt Altgasse–Lorze.

Die Schochenmühlestrasse ist wieder beidseitig befahrbar. Dies nach gut vierwöchigem Einbahnregime, währenddem der Strassenbelag auf dem Abschnitt Altgasse–Lorze ersetzt wurde. Fertig ist zudem der Bau der neuen Brücke über die Lorze für die Fussgängerinnen und Fussgänger sowie Radfahrerinnen und Radfahrer. Vor Baubeginn lag auf dem Abschnitt, auf dem die kantonale Radstrecke Nr. 27. verläuft, weder ein Radstreifen noch ein normgerechtes Trottoir vor.

Neuer Rad-/Gehweg

Die Brücke und der neue Rad-/Gehweg auf dem Abschnitt Altgasse bis Lorze ist vier Meter breit und konnte Ende Mai termingerecht eröffnet werden. Die Querung des Langsamverkehrs über die Schochenmühlestrasse bei der Lorze und der weitere Ausbau des Rad-/Gehwegnetzes bis zum Weiler Schochenmühle ist in Planung und soll in den nächsten Jahren ebenfalls umgesetzt werden. Damit wird der Lückenschluss des Radwegnetzes Richtung Steinhausen und in die Lorzenebene realisiert.

Abschlussarbeiten

Bis Ende Juni wird die Strassenbeleuchtung auf dem besagten Abschnitt mit LED-Leuchten ausgestattet und der Trennstreifen zwischen der Kantonsstrasse und dem neuen Rad-/Gehweg als artenreiche Magerwiese gestaltet. Die Uferböschungen sind mittels Blocksteinen und neu gepflanzten Jungbäumen bereits wiederhergestellt. Weitere Hinweise finden sich auf der Webseite unter: [KS J, Schochenmühlestrasse, Baar \(zg.ch\)](https://www.zg.ch/ksj/schochenmuehlestrasse-baar)

Kontakt

Charly Keiser, Kommunikationsbeauftragter
Tel. +41 41 728 53 07, charly.keiser@zg.ch



Vom Baarer Zentrum bis zum beliebten Weg entlang der Lorze besteht nun dank der neuen Brücke durchgehend eine sichere und attraktive Rad-/Gehwegverbindung.